

Die Branddienstleistungsprüfung ist bei den Feuerwehren ein wichtiger Bestandteil in der Aus- und Weiterbildung geworden. Wo sonst werden in der Ausbildung für den Löscheinsatz die verschiedenen Angriffsarten so intensiv und praktisch geschult wie bei dieser Prüfung. Aber auch Fragen aus dem Bereich des Branddienstes sowie das Auffinden der einzelnen Gerätschaften im Fahrzeug gehören ebenfalls zur Ausbildung.

Am 14.10.2012 legten die Kameraden der Frw. Feuerwehr Kapfenberg Diemlach die BDLP in 3 Gruppen mit insgesamt 7 Kameraden in Bronze, 6 Kameraden in Silber und 5 Kameraden in Gold erfolgreich ab. Als Hauptbewerter fungierte HBI Reinwald Fredi von der Feuerwehr Göß.



### **FF Kapfenberg Diemlach bei der BDLP in Bronze, Silber und Gold**

Im November 2006 wurde im Bezirk mit der Abnahme der Branddienstleistungsprüfung begonnen. Von den 33 Feuerwehren des Bereiches haben die Branddienstleistungsprüfung 16 Feuerwehren in Bronze mit insgesamt 357 KameradInnen, 10 Feuerwehren in Silber mit insgesamt 178 KameradInnen und 6 Feuerwehren in Gold mit insgesamt 72 KameradInnen erfolgreich abgelegt.

Für die Abnahme steht ein Bewerter-Team mit 5 Kameraden zur Verfügung, welche auch über die Bezirksgrenzen hinaus tätig sind.

Für die Einschulung der einzelnen Gruppen und Abnahme der Prüfungen wurden von den 5 Bewertern 6 Tätigkeiten mit 32 Stunden aufgewendet.

Für die Abnahme in anderen Bezirken wurden vom Hauptbewerter 4 Tätigkeiten mit 16 Stunden aufgewendet. Gesamt 10 Tätigkeiten mit 48 Stunden.

Ich bedanke mich bei den Bewertern für ihre Mitarbeit sowie korrekte Bewertung und bitte euch auch im nächsten Jahr um eure Unterstützung.